



Comparaciones: las greguerías

¿Qué son?

Son textos breves (o muy breves ya que normalmente son sólo una línea) y establece una comparación basada en el humor o en algo gracioso.

Muchas veces es difícil encontrar o interpretar los "dobles sentidos" de las palabras o saber en qué se parecen los elementos comparados.

Se dice que es un recurso que inventó Ramón Gómez de la Serna.

Por ejemplo...



La b es un caracol trepando por la pared.



El corazón es un puño cerrado que boxea dentro del pecho

Verónica Lanau Fantova - 2020

¿En qué se basan estas comparaciones?

El jabalí es el cerdo que defiende sus jamones.

- En que su jamón es muy bueno.
- En que es salvaje y por eso se defiende con fuerza.

La pulga hace guitarrista al perro.

- En que las pulgas enseñan a los perros a tocar la guitarra.
- En que cuando los perros se rascan parece que estuvieran tocando la guitarra.

El camello lleva a cuestas el horizonte y su montañita.

- En que su joroba parece una montaña.
- En que lleva una montaña de tierra en su espalda.

La jirafa es un caballo alargado por la curiosidad.

- En que se parece al caballo pero que ha estirado mucho el cuello para cotillear.
- En que los caballos son tan cotillas como las jirafas.

El más pequeño ferrocarril del mundo es la oruga.

- En que las orugas viajan mucho en tren.
- En que el cuerpo de la oruga está dividida en anillos y es alargada como el tren.